



Un 29ème restaurant New School Tacos ouvre ses portes à Champigny-sur-Marne

Et de 29 pour **New School Tacos** ! L'enseigne de tacos français, créée en 2016 à Toulouse, poursuit son développement et vient d'annoncer l'ouverture de sa **29ème unité à Champigny-sur-Marne**. La franchise étoffe ainsi son maillage territorial en Île-de-France puisqu'il s'agit de son 4ème restaurant dans la région après Paris et Melun.

« *Une ouverture, c'est toujours un grand moment pour notre marque !* », déclare Yves Gaspard, directeur du développement chez New School Tacos. « *Cela fait des mois que nos équipes travaillent sur la création de ce nouveau restaurant et nous sommes heureux de le voir officiellement sortir de terre* ». Situé au **65 avenue de la République à Champigny-sur-Marne**, le restaurant se trouve dans une zone résidentielle à proximité du centre-ville, de la gare RER et du collège Lucie Aubrac.

« *Cette nouvelle unité est idéalement positionnée en proche banlieue parisienne et va nous permettre de renforcer notre notoriété locale* », explique Yves Gaspard.

La marque toulousaine souhaite marquer le coup avec cette nouvelle ouverture et voit les choses en grand pour ses clients. En effet, une **inauguration en grandes pompes** aura lieu les **8 et 9 mars** avec DJ, jeu concours sur les réseaux sociaux, animations et une offre "spéciale ouverture". New School Tacos proposera ainsi à ses clients de commander leur **tacos pour un montant de 3€ et offrira un tacos aux 25 premiers clients** présents à l'événement.

A propos de New School Tacos

New School Tacos, chaîne de restaurants et de franchisés, propose une alternative innovante sur le marché du tacos français. Créée en 2016, l'enseigne mise sur des ingrédients de qualité dans un décor moderne et familial. La marque dispose de 29 points de vente en France et à l'étranger.